
どうして、本当に期限ぎりぎりになるとデバグが進むのでしょうか？
以前から、集中してやっていたつもりだったのに ...

新歓向けのプロジェクト雷電も今日の明け方になって、
ようやくネットワークに接続することができました。
と、いうわけで、同じプロジェクトの他の部分の担当者には悪いのですが、
少しだけ肩の荷がおりた感じです。
新歓用に気合いをいれて紹介文を書く予定でしたが ... そんな元気はなさそうです。
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http://www.sgn.ip.titech.ac.jp/miyo/apps/led/index.html

